

Visitan Cuba integrantes del Comité de Cineastas de América Latina



Foto: Prensa Latina

La Habana, 8 sep (RHC) A pocos días del aniversario 50 de la fundación del Comité de Cineastas de América Latina, miembros del Consejo Superior de la Fundación del Nuevo Cine Latinoamericano se encuentran en esta capital.

Los integrantes de la comitiva visitaron la sede del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), donde fueron recibidos por su vicepresidenta Yanín Martínez.

La funcionaria explicó a los visitantes las actuales estrategias de desarrollo de la institución y sus primeros resultados.

Integran el grupo Verónica Córdoba (Bolivia), Rogelio Chacón (Costa Rica), Tania Hermida (Ecuador), Jorge Sánchez (México), Ana María García (Puerto Rico).

También los cubanos Manuel Pérez Paredes, Premio Nacional de Cine, Waldo Ramírez, y Alquimia Peña.

“Un verdadero honor para nosotros evocar la fundación y reiterar nuestros sueños y proyectos, a las puertas del 45 Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano”, escribió en su sitio en Facebook el presidente del Icaic Alexis Triana.

El Comité de Cineastas de América Latina fue fundado el 11 de septiembre de 1974 en Caracas, resultado de la necesidad de crear una organización que contribuyera a unificar esfuerzos para el desarrollo del cine latinoamericano.

Desde de su surgimiento, otro de los objetivos es promover la solidaridad entre los cineastas comprometidos con estos intereses, algunos de los cuales han enfrentado a lo largo de estos años las más diversas formas de coacción y represión.

Así surgió, del plenario de más de 40 cineastas del continente, reunidos en la capital venezolana, la formación de este organismo, comprometido con la defensa de los valores del cine latinoamericano y caribeño. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/364642-visitacion-cuba-integrantes-del-comite-de-cineastas-de-america-latina>



Radio Habana Cuba